

Upacara Bendera Pertama di Dusun Cikamadu

KARAWANG, RAKA - Untuk kali pertamanya, upacara bendera digelar di Dusun Cikamadu, Desa Parangmulya, Kecamatan Ciampel, Selasa (17/8) pukul 10.00.



Seneng dan terharu bisa merasakan semua ini lagi."

SUMARNA
WARGA DUSUN CIKAMADU

Komunitas Karawang Tanggap Peduli melakukan perjalanan menuju Dusun Cikamadu menggunakan mobil offroad. Hal tersebut karena jalan yang dilalui sulit dilewati oleh motor. Ini merupakan upacara bendera pertama kali yang diadakan di Dusun Cikamadu, Desa Parangmulya.

Masyarakat di sana, ternyata belum pernah melaksanakan upacara bendera apapun saat hari kemerdekaan. "Kegiatan pagi ini yakni upacara bendera kemudian dilanjutkan oleh sosialisasi pemberian vaksin dan penggunaan masker, maka dari itu kami juga menyediakan masker bagi masyarakat," ujar Ketua Karawang Tanggap Peduli Asep Mulyana.

Dia pun menyampaikan bahwa setelah diadakan sosialisasi vaksinasi, tim melakukan pendataan. Kemudian data tersebut akan di daftarkan di Dinas Kesehatan. Ia menambahkan jika di dusun ini masyarakat belum mengetahui pentingnya masker. "Selain upacara bendera kita sosialisasikan vaksinasi supaya masyarakat di sini tidak termakan berita hoaks, mayoritas



UPACARA KEMERDEKAAN PERTAMA: Pengibaran bendera Merah Putih di Dusun Cikamadu, Desa Parangmulya, Kecamatan Ciampel, Selasa (17/8) pukul 10.00. Upacara Hari Kemerdekaan ini dilakukan kali pertamanya di dusun tersebut.

mas masyarakat telah termakan adanya hoaks tentang vaksinasi," tambahnya.

Saat pelaksanaan upacara,

masyarakat merasa senang. Selain itu ada pula masyarakat yang sedih, karena merasa haru dapat merasakan

upacara bendera di hari kemerdekaan. Salah satu masyarakat mengungkapkan bahwa sudah sangat lama

tidak menyanyikan lagu Indonesia Raya dan melaksanakan upacara bendera saat kemerdekaan.

"Gak pernah sama sekali ada upacara dan ini baru pertama kali, seneng dan terharu bisa merasakan semua ini lagi

setelah masa perjuangan dulu," ungkap Sumarna (89), salah seorang warga Dusun Cikamadu. (nad)